

## Empresarios y sindicatos defienden la minería del metal, con 12 proyectos en Asturias

La patronal afirma que la explotación de oro de Salave "debería estar en marcha"

Oviedo, P. CASTAÑO  
"Creemos firmemente que la minería metálica en Asturias tiene un brillante futuro", afirmó ayer Pedro Luis Fernández, presidente de la Federación Asturiana de Empresarios (FADE), como colofón al acto de presentación del manifiesto en favor de la minería metálica en Asturias, que FADE ha rubricado junto a las cámaras de comercio de Oviedo, Gijón y Avilés, la Universidad de Oviedo, los colegios de ingenieros superiores y técnicos de minas y de geólogos, la Federación de Empresarios del Metal (Femetal), la Confederación Española de Minería y Metalurgia (Confedem), los puertos de Gijón y Avilés, los sindicatos SOMA-FITAG-UGT e Industria de CC OO y

lave", añadió por su parte Pedro Luis Fernández, presidente de FADE. El director general de Minería y Energía del Principado, Isaac Pola, señaló que el proyecto de Salave se paralizó por los informes negativos de Confederación Hidrográfica del Cantábrico y que está pendiente de resolución el recurso judicial presentado por la canadiense Astur Gold. "Veremos en qué términos se pronuncia el tribunal", señaló Pola, que afirmó que el Principado apoya el contenido del manifiesto en favor de la minería metálica pero no lo rubrica porque no puede ser juez y parte.

El manifiesto —que llega cuando los metales han registrado un apreciación en los mercados— destaca que Asturias ha sido y es un refe-



LOS FIRMANTES DEL MANIFIESTO. En primera fila, por la izquierda, J. Augusto Suárez (Colegio Ingenieros Técnicos de Minas), Juan J. Cerezueta (Confedem), Isaac Pola (Principado), Pedro L. Fernández (FADE), Pedro López (Cámara de Gijón), Santiago G. Granda (Universidad de Oviedo) y Luis Noguera (Cámara de Avilés). Detrás, por la izquierda, Juan J. Fernández (Colegio Ingenieros de Minas), Sergio Hidalgo (alcalde de Salas), Rosa Rodríguez (alcaldesa de Belmonte), J. Luis Alperi (SOMA), Damián Manzano (CC OO), Guillermo Urcía (Femetal), Francisco Ruiz (Colegio Geólogos), Nicanor Fernández (Cámara de Oviedo), Laureano Lourido (Puerto de Gijón) y Santiago R. Vega (Puerto de Avilés).

Martes 27.09.16  
EL COMERCIO



Los firmantes de la declaración en favor de la minería metálica en Asturias posan al término del acto de ayer. :: PABLO LORENZANA

## Amplio respaldo a la minería metálica como «sector estratégico» en Asturias

oportunidad estratégica de activi- **SUS CIFRAS**

empleo directo a 3.400 personas y

26-09-2016

ASTURIAS > INDUSTRIA

## Reivindican la minería metálica como una actividad estratégica



**Empresarios, administración y sindicatos firman un manifiesto conjunto**

Organizaciones empresariales y sindicales, colegios profesionales y otras instituciones han respaldado hoy en Oviedo una declaración en favor de la minería metálica en Asturias, una "gran oportunidad" de erigirse en actividad estratégica, con más de 3.000 empleos directos e indirectos y 450 millones en inversión en los últimos años a pesar de que aún es incipiente.

ábado, 24 de septiembre de 2016

### **Empresas, sindicatos e instituciones, a favor de la minería metálica**

Dieciséis entidades firman un manifiesto de defensa de un sector "con 3.000 empleos"

Oviedo, I. GANCEDO

Organizaciones empresariales, sindicatos, ayuntamientos y otras instituciones se han adherido al "Manifiesto en favor de la minería metálica en Asturias", una declaración que presenta a este sector como "una gran oportunidad estratégica para Asturias". El documento remarca que en la región se extrae oro, plata, cobre y fluorita. El corazón de la minería metálica son las explotaciones auríferas de Orovalle en Belmonte de Miranda y Salas, centros extractivos donde, además de oro, se produce plata y cobre.

"La riqueza de nuestros yacimientos, unida a nuestro saber hacer minero, la tradición y la alta cualificación tanto aca-